

BIENVENIDOS

"Nos destacamos por proveer las herramientas legales correctas a nuestros clientes y otras empresas de servicios profesionales con el fin de resolver cualquier problema de la manera más eficiente y eficaz, y de potenciar toda oportunidad de negocios". Mitchell W. Berger, Copresidente

Berger Singerman es una firma líder de referencia en Florida con una cultura corporativa única. Enfocamos nuestros servicios jurídicos a aquellas áreas de práctica en las que somos elogiados como una de las mejores firmas de abogados de Florida, tanto por nuestros colegas como por los directorios legales nacionales y estatales. Nuestros servicios enfocados en la calidad nos permiten brindar a los clientes un asesoramiento de alto valor para hallar soluciones jurídicas innovadoras, eficientes y efectivas, y aprovechar cada oportunidad de negocios. Este enfoque de compromiso con el cliente nos enorgullece.

Nuestra firma ha sido distinguida en los últimos años con premios y reconocimientos de relevancia en el sector legal en Estados Unidos. En los años 2014, 2015, y 2016, la publicación jurídica *National Law Journal* nos incluyó en su prominente lista de bufetes favoritos de mediano tamaño "Midsize Hotlist", compuesta por 20 firmas nacionales a lo largo del país. En el año 2015, el directorio *Law360* nos reconoció como "Regional Powerhouse" dentro de las ocho mejores firmas de Florida. En dos ocasiones, Berger Singerman fue galardonada con el título de "Professional Service Business Firm of the Year", y también recibimos el premio como mejor lugar de trabajo "Best Places to Work" concedido por los periódicos *Sun Sentinel* en 2015, y *South Florida Business Journal* en los años 2013 y 2014. Asimismo, la Cámara de Comercio del Gran Miami nos condecoró en el año 2016 con el premio "Good to Great" en la categoría de mediano tamaño. No solo fuimos el único bufete finalista, sino también el único que ha ganado dicha distinción. En el año 2006, recibimos el mismo premio otorgado por la Cámara de Comercio Regional que agrupa a los condados Miami-Dade, Broward y Palm Beach. Por otra parte, tanto nuestros profesionales como nuestra firma continuamente reciben distinciones en rankings establecidos por prestigiosos directorios, entre éstos, *Best Lawyers in America®*, *U.S. News and World Report* "Best Law Firms", *Florida Trend Legal Elite*, *South Florida Legal Guide*, *Florida Super Lawyers*, *Law360* y *Chambers USA*.

Si bien es gratificante recibir premios como ejemplo del éxito empresarial, nuestro principal aval es la confianza que nuestros clientes nos depositan continuamente. De hecho, la notoriedad de nuestra Firma se debe en gran parte a las referencias personales de nuestros clientes y otras firmas de abogados que nos recomiendan por nuestra capacidad técnica para resolver problemas y obtener óptimos resultados de manera eficiente y eficaz.

Los pilares básicos de nuestra práctica se fundamentan en satisfacer las necesidades de personas exitosas, lograr sus objetivos empresariales y colaborar en el crecimiento y preservación de su legado patrimonial. Además de asistirlos en el ámbito comercial, contamos con profesionales especializados en distintas áreas legales los cuales nos permite prestar una asesoría integral enfocada en el individuo y su familia. Trabajamos junto a asesores financieros externos, otras firmas de abogados, contadores, y compañías fiduciarias en aras de optimizar la rentabilidad de las finanzas de nuestros clientes y alcanzar sus metas filantrópicas. También representamos a un selecto grupo de empresas líderes en sus sectores y nos esmeramos por proporcionarles

ventajas competitivas legales para sus negocios.

Muchos de nuestros casos son referidos por otras firmas de abogados, bien sea porque les surge un conflicto de intereses, necesitan un conocimiento más profundo sobre las leyes en Florida, o requieren de un asesoramiento más especializado, y nos honran al confiarlos sus propios clientes. Si no podemos garantizar la excelencia en la calidad de nuestros servicios en algún caso en específico, nuestra reputación nos permite ser parte de dos redes conformadas por renombrados bufetes de abogados a nivel global: TAGLaw y Lexwork International.

Esperamos que nos brinde la oportunidad de atenderlo.

La firma del derecho de los negocios de Florida

Desde nuestras oficinas en Miami, Fort Lauderdale, Boca Raton y la capital estatal, Tallahassee, Berger Singerman asesora a una variedad de clientes- tanto domésticos como internacionales- que mantienen intereses en Florida. Ofrecemos asesoramiento jurídico en todo Estados Unidos y frecuentemente asistimos a nuestros clientes en asuntos en América Latina, Europa y Asia.

Nuestros abogados son ampliamente reconocidos dentro de los mejores en sus especialidades por distintos directorios legales y muchos han ocupado prestigiosos cargos en el campo legal, la comunidad jurídica, y la administración pública.

Sobresalimos, no por el tamaño de nuestra firma, sino por nuestra pasión por la excelencia y firme compromiso con nuestros clientes. Estamos conscientes de que existen numerosas firmas de abogados, y por lo tanto, nos esmeramos en ganarnos cada día la confianza y recomendaciones de nuestros clientes.

“En el entorno tan dinámico y cambiante en el que vivimos, no es suficiente tener la solución adecuada para resolver un problema específico. Debemos resolverlo con celeridad y eficiencia”. Paul Steven Singerman, Copresidente

A medida que nuestra cartera de clientes ha crecido, nuestra firma también ha expandido la dimensión de sus servicios. Constantemente ayudamos a nuestros clientes a alcanzar sus objetivos empresariales en Florida, Estados Unidos y el mundo.

“En un mundo altamente competitivo, nos enfocamos en aportar valor a nuestros clientes y sus negocios. Básicamente existimos para ayudarlos a prosperar”. James L. Berger, Socio director

Nuestros equipos multidisciplinares de abogados están organizados en cuatro sectores:

Reestructuración empresarial

Derecho Financiero y Tributario

Resolución de disputas

Administración Pública y Regulatorio

Los abogados de Berger Singerman son altamente capacitados en el derecho empresarial. Los profesionales del derecho que atraemos y forman parte de nuestro equipo se caracterizan por su pasión en brindar un servicio extraordinario al cliente con trato personalizado. Ese entusiasmo es parte esencial de la cultura corporativa de nuestra firma. Demostramos nuestro compromiso con la excelencia en el servicio al cliente de diversas maneras, entre éstas, reconociendo a nuestros abogados cuando superan las expectativas de nuestros clientes, y enfocándonos consistentemente en “asuntos macro empresariales” para alertar a los clientes sobre temas jurídicos que se avecinan- incluso mucho antes que nuestros competidores. Reforzamos este compromiso continuo mediante una valiosa inversión en las más avanzadas tecnologías y recursos de investigación que potencian nuestro servicio al cliente, formación continua de nuestros abogados, y nuestra eficiencia en los servicios legales que ofrecemos.

Experiencia profesional / Cultura cooperativa

Berger Singerman presta asesoramiento jurídico con un diverso grupo de profesionales del derecho altamente calificados que eligen trabajar en nuestra firma por su cultura cooperativa y la cohesión del equipo. Al integrar el conocimiento colectivo bajo esta mística de colaboración, aseguramos la máxima excelencia en el servicio al cliente. Este compromiso crea mayor valor para nuestros clientes y sus objetivos.

Antes de incorporarse a Berger Singerman, muchos de nuestros abogados han formado parte de grandes firmas de abogados regionales, nacionales e internacionales. Otros han acumulado una admirable experiencia dirigiendo el departamento jurídico de empresas en diversas industrias, o en importantes cargos dentro de la administración pública. A continuación, citamos algunos de los cargos desempeñados en el pasado por nuestros colegas:

- Miembro de la Junta Directiva de Sallie Mae designado por el presidente de Estados Unidos. Encabezó la Junta durante tres años en los que Sallie Mae registró más \$3.000 millones en ingresos anuales
- Secretario de Trabajo y Seguridad del Empleo del Estado de Florida
- Consultor jurídico adjunto del gobernador de Florida Bob Graham
- Director ejecutivo del Distrito de Administración del Agua del Sur de Florida durante cinco años
- Consultor jurídico y subsecretario del Departamento de Protección Ambiental de Florida (previamente llamado Departamento de Regulación Ambiental de Florida)
- Juez Presidente del Tribunal de Quiebras del Distrito Este de Michigan. Presidió el caso de quiebra de la empresa Dow Corning, uno de los más grandes en el país
- Juez Presidente del Tribunal de Quiebras del Distrito Norte de Florida
- Fiscal estatal de la oficina del Procurador General de Florida
- Presidentes de la Sección de Derecho Empresarial del Colegio de Abogados de Florida (elegidos por unos 4.000 miembros de la Sección de Derecho Empresarial)
- Asistentes jurídicos de magistrados de la Corte Suprema de Justicia de Florida
- Asistentes jurídicos de juez en la Corte de Apelaciones del Onceavo Circuito de Estados Unidos
- Asistentes jurídicos de jueces en los Tribunales de Distrito en todas las jurisdicciones de Florida
- Asistentes jurídicos del Juez Presidente del Tribunal de Quiebras de Estados Unidos en el Distrito Sur de Florida; y varios jueces del Tribunal de Quiebras de Estados Unidos en los distritos Sur y Centro de Florida

Berger Singerman es considerado como una firma líder por los directorios legales acreditados que regularmente destacan a nuestros abogados entre los más notables expertos en sus especialidades. Somos continuamente reconocidos con numerosas distinciones en *Best Lawyers in America®*, *Florida Legal Elite*, *South Florida Legal Guide*, *Florida Super Lawyers* y *Chambers USA*.